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Работа  депутатов  в  округах 
 

 

Избирательный округ № 1 Железнодорожного района 
 

Александр Борисович Фетисов продолжает в округе № 1 личный 

прием граждан. Вопросы, с которыми люди обращались к депутату, 

касаются в основном сферы ЖКХ: включение дома в титульный список на 

капитальный ремонт за счет средств из городского бюджета в 2015году, 

жалобы на работу управляющих компаний ООО «ЖКС», ООО 

«Альтернатива», благоустройство дворовых территорий.  

21 января проведено очередное выездное совещание на месте 

строительства многоэтажного здания на ул. Красноармейской, дома №№ 

116 и 116А с привлечением руководителя Департамента строительства и 

архитектуры города С.Рубакова, главы администрации Железнодорожного 

района Е.Лапушкиной, прокурора Железнодорожного района А.Николаева, 

представителя Госинспекции строительного надзора. Александр 

Борисович продолжает отстаивать интересы жителей, выступающих 

против незаконного строительства многоэтажного жилого дома.  
 

  
 

Главное - не допустить дальнейшего строительства дома. Но для 

этого необходимо решение суда, которое может быть вынесено только 

после постройки третьего этажа здания. Если застройщик продолжит 

строительство, тогда будет создана экспертная комиссия, способная 

оценить «опасность» многоэтажки. Но нельзя забывать и про 

инфраструктуру: водоснабжение, коммуникации, парковка и детская 

площадка рассчитаны на определенное количество людей, и еще 72 семьи 

не выдержат.  

Более того, уже складывается криминальная ситуация, имеющая все 

признаки мошеннических действий. По словам жителей, которые 

проживают в соседнем доме, идет продажа квартир по инвестиционным 

договорам. 



2 Дума городского округа Самара День за днем 

 

Александр Борисович Фетисов выступил с предложением направить 

запрос в прокуратуру о проверке данной ситуации и провести следующую 

встречу на месте незаконного строительства через две недели. 

На личном приеме Александр Борисович поздравил председателя 

совета ТОС № 2 Конюхову Елену Викторовну с Днем рождения. 
 

  
 

Хасина Ирина Михайловна - директор школы № 37, на встрече с 

депутатом сообщила о необходимости поддержки в планируемых 

мероприятиях в школе в преддверии 70-летия Победы. В апреле будет 

вскрыта «Капсула времени» с посланием к потомкам, заложенная на аллее 

героев перед школой в 1995 году. Александр Борисович планирует 

непосредственное участие в этой уникальной церемонии. 
 

 

Горнушечкин В.И. - директор 

ООО «Приволжская трубная 

компания», обратился к 

Александру Борисовичу с 

предложением: в целях экономии 

расходования бюджетных средств 

при ремонте внутридомовых 

напорных трубопроводных систем 

использовать энергоэффективные 

материалы, используемые в работе 

его компании.  
 

Депутат предложил повторную встречу после детального изучения 

вопроса соответствующими специалистами. 

К депутату обратилась гражданка Замятина О.В., ставшая жертвой 

мошеннических действий самарского банка «Волга-кредит». С ее счета в 

банке списана большая сумма денежных средств. Александр Борисович 

сообщил, что депутат Государственной Думы Хинштейн А.Е. 

подключился к выяснению этой ситуации. Всем пострадавшим от обмана 

для получения страховых выплат будет оказана помощь в подготовке 

исковых заявлений с целью дальнейшего обращения в суд и получения 
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соответствующего судебного решения, на основании которого и будет 

возмещаться эта компенсация. Вопрос находится на контроле у депутата. 
 

  
 

К депутату на личном приеме обратилась инициативная группа 

валютных ипотечных заемщиков с просьбой поддержать законопроект        

№ 700708-6 о реструктуризации обязательств граждан по валютной 

ипотеке. Нынешняя экономическая ситуация поставила в непростое 

положение тех, кто оформил ипотеку в иностранной валюте: курс доллара 

и евро сильно вырос. Сейчас банки запугивая по одному заѐмщиков, 

угрожают, что даже забрав залог, они останутся должны (в отличие от 

других видов кредита). Александр Борисович сообщил, что вопрос о 

реструктуризации ипотечных жилищных ссуд в иностранной валюте будет 

обсуждаться с депутатом Государственной Думы Хинштейном А.Е., а 

также данный вопрос будет вынесен на рассмотрение комитета по 

экономике Думы городского округа Самара. Вопрос находится на 

контроле у депутата. 
 

 

 

Максакова Татьяна 

Михайловна - председатель Совета 

ТОС № 8 пос. им. Шмидта 

обратилась к Александру 

Борисовичу с просьбой помочь 

решить проблему, связанную с 

вывозом снега после проведения 

снегоуборочных работ по очистке 

улиц города.  

 

По территории поселка на отведенный полигон проходит большой 

поток грузовых автомобилей КАМаз с превышением скоростного режима, 

из-за чего создаются неудобства для жителей поселка. Решение вопроса у 

депутата на контроле. 
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На личном приеме к Фетисову 

Александру Борисовичу обратились 

члены Совета многоквартирного 

жилого дома № 13 по ул. Агибалова 

по вопросу переноса запасных 

выходов из детского сада № 225, 

расположенного на 1-м этаже жилого 

дома. 

 
 

В 2014 году за счет средств городского бюджета проведен 

капитальный ремонт дома с укреплением несущих конструкций. В 

настоящее время Департаментом образования проводится ремонт 

помещений детского сада. Жители просят перенести запасные выходы, 

расположенные рядом со 2-ым подъездом дома, в торцы здания. Принято 

решение о проведении рабочего совещания с выездом на место с 

привлечением соответствующих структур. 
 
 

По вопросу дачного 

строительства обратился Сутягин 

Юрий Борисович, проживающий по 

ул. Урицкого, д. 28. В Куйбышевском 

районе в зоне садово-дачных 

участков и коллективных садов (зона 

Р-5) ведется незаконное 

строительство зданий под 

размещение кафе.  

 
 

 

 

Обратился за помощью к 

депутату Мартынов Анатолий 

Иванович, проживающий по ул. 

Чернореченской, д. 13 по 

следующим вопросам. На 

протяжении длительного времени 

не решается вопрос по очистке 

тротуаров во дворе дома и около 

поликлиники № 13 на ул. 

Никитинской.  

 

Эти вопросы взяты на контроль в администрации Железнодорожного 

района. Также ветерана беспокоит вопрос закрытия городской 

поликлиники № 13 в связи с ветхим состоянием здания. Депутат сообщил, 
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что до 15 февраля будет принято решение в отношении перевода 

пациентов из ГП № 13 в Дорожную клиническую больницу ОАО «РЖД», о 

чем заявитель будет проинформирован. Указанные вопросы находится у 

депутата на контроле.  

Депутат по избирательному округу № 1 А.Б.Фетисов согласовал 

титульный список на проведение капитального ремонта жилищного фонда 

по округу №1 на 2015 год за счет средств городского бюджета. 

Продолжается еженедельный прием граждан юристом по различным 

вопросам, организованный депутатом для избирателей.  

Также в январе 2015 года Александр Борисович Фетисов поздравил с 

Днем рождения председателей ТОС района Конюхову Елену Викторовну и 

Баталову Наилю Набиуловну, а также Мушкарову Татьяну Георгевну - 

члена Совета МКД ул. Арцыбушевская, 3А.  

От депутата принимали поздравления Солоцкая Лидия Сергеевна - 

председатель Общества «Сироты Великой Отечественной войны»; 

активные жители дома № 66а по ул. Никитинской Дерий Галина 

Михайловна, Кашавцев Петр Борисович другие.  

Всего в январе от А.Б.Фетисова получили поздравления 95 

именинников избирательного округа № 1, в т.ч. 17 юбиляров. 

 

 

Избирательный округ № 11 Советского района 

 
В январе 2015 года депутат по избирательному округу № 11 Влади-

мир Иванович Иванов проводил личный прием граждан в общественной 

приемной. В основном жители обращались по вопросам очистки от снега и 

наледи внутриквартальных дорог и скатных крыш, а также благоустрой-

ства дворовых территории. Жильцы частного сектора по ул. Энтузиастов 

обратились с просьбой об устранении канализационной ямы, выкопанной 

на земле общего пользования. 

Жильцы МКД № 14 по ул. 22 Партсъезда выразили благодарность 

депутату В. И. Иванову за содействие в благоустройстве двора и капиталь-

ном ремонте крыши. 

26 января В. И. Иванов совершил объезд территории округа с целью 

формирования адресного списка на установку малых архитектурный форм 

в 2015 г. 

В январе от депутата Иванова Владимира Ивановича получили по-

здравления и памятные сувениры 8 именинников округа № 11, в том числе 

2 юбиляра. 
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Избирательный округ № 12 Советского района  
 

В январе 2015 года от имени депутата Думы г.о. Самара по 

избирательному округу № 12 Натальи Михайловны Михайловой были 

поздравлены с Новым годом и Рождеством: Разумовский В.Ф.,                    

Тренина Н.В., Шапошникова Г.Н., Осколкина Г.В., Солдатова Л.И., 

Сигаева Л.Н., Золотарева Г.Я., Касаткина А.Д., Кобзева С.А.,                       

Алексеева Е.В., Жилкина А.А., Постнова Е.В., Шокал Р. Н., Челапкина 

В.Н., Челапкина С.В., Логашкина И.С., Михайлова Н.М. Гражданам 

вручены поздравительные открытки и календари. 

Также от имени депутата Михайловой Н.М. направлены 

поздравительные открытки жителям с новогодними поздравлениями 

жителям: Коробковой В.М., Семиной О.П., Андрееву В.С., Панявкину С.Б., 

Тюмченковой Л.П., Иванову В.А., Лигору В.Г., Панфиловой О.А., 

Шестереву А.И., Конуновой О.А., Нефедову О.Ю., Беспаловой Т.Г., 

Трубниковой Т.Д., Полтаевой Л.П., Сметаниной Т.А., Клюевой Л.К., 

Кузнецовой Т.И. 

19 и 20 января 2015 года поздравлены с Крещением активистки                  

12 избирательного округа: Чемоданова В.И., Генералова М.С., Селезнева 

В.В., Епишина А.А. Вручены подарки. 

21.01.2015 года в общественной приемной депутата был проведен 

прием жителей 12 избирательного округа.   

Сизякову С.В., Кокоулиной Т.А., Толстых П.П., Покасовой А.Н., 

Берниковой Н.А., Коробковой В.М., Сашко А.А. были даны консультации 

и приняты в работу заявления. 

В январе месяце с Рождеством поздравлены старшие по домам и 

активисты 12 избирательного округа: Сизяков С.В., Молотков А.Н., 

Верещетина Н.С., Пастухова Н.Б., Баева О.Б., Маслов О. В.,                     

Украинцев А.В., Баркова Т.В., Радаев А.А., Арефьева В.И., Никитина Н.В., 

Старов В.О., Калякина Г.П., Сошко А.А., Ермолаев Ф. В., Берникова Н.А., 

Стукалова И.А., Ермолаев А.Р., Челознова Л.А., Сергеева Т.Т.,                  

Левицкий А.П., Примак Г.П., Антипов А.Н., Цыганкова М.М.,                     

Толстых П.П., Покасова А.Н., Снегерева Л.Б., Канюкаева Л.К.,                    

Каталин С.В., Елизаров С.В., Павлова Т.В., Кокоулина Т.А., Казачков В.С., 

Нишнулкин В.А., Митясова О.В. Всем гражданам вручены подарки и 

календари.  

В январе 2015 года от имени депутата Михайловой Н.М. были 

поздравлены с Днем рождения жители 12 избирательного округа:                   

Давыдов В.В., Ключникова К.А., Каторгин А.Т., Терентьева В.И.,              

Каргина В.М., Гильмутдинов В.Г., Стрюкова Л.Н., Ложкина А.И, 

Пастухова Н.Б. 
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Избирательный округ № 18 

Промышленного района 

 
7 января 2015 года депутат по избирательному округу № 18 

Александр Алексеевич Гусев присутствовал на дворовом празднике, 

посвященном Новому году, по ул. Ставропольская, д. 74. Несмотря на 

морозную погоду, праздник состоялся, присутствовало около 50 человек. 

13 января 2015 года Александр Алексеевич принял участие в 

расширенном совещании с участием представителей прокуратуры, 

управляющих компаний, МП «ГАТИ», Департамента жилищно-

коммунального хозяйства, Департамента благоустройства и экологии, МП 

«Благоустройство» по вопросу санитарного содержания территории 

района, проходившее в администрации Промышленного района. 

В течение января согласно графику депутат А.А.Гусев провел 

приемы граждан в ТОС «Возрождение».  
 

  
 

С 15 по 18 января 2015 года в Самара на базе машиностроительного 

техникума прошли детско-юношеские соревнования по боксу, на которых 

присутствовал Александр Алексеевич. 

16 января 2015 года состоялась встреча с заведующими по 

воспитательной работе школ №№ 5 и 178, а также с преподавателем 

кружка по журналистике ДШИ № 14 по вопросу организации выпуска 

газеты на территории ТОС «Возрождение» с одноименным названием. 

Были обсуждены предложения и варианты по оформлению газеты. 
 

 

Также в течение месяца 

депутат А.А.Гусев  

присутствовал на ежемесячных 

заседаниях ТОС «Возрождение» 

и ТОС «9 микрорайон». 
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Избирательный округ № 24 Кировского района 
 

14 января 2015 года депутат по избирательному округу № 24 Думы 

городского округа Самара Николай Николаевич Митрянин в качестве по-

четного гостя был приглашен на торжественное мероприятие, посвящен-

ное 5-летию хора русско-казачьей песни «Калина», которое проходило в 

Доме культуры поселка Зубчаниновка. 

Николай Николаевич вручил хору сладкий подарок и Благодарствен-

ное письмо депутата Думы городского округа Самара за активное участие 

в концертной деятельности, внесение личного вклада в культурную жизнь 

пос. Зубчаниновка, за сохранение и пропаганду песенного искусства и в 

связи с 5-ти летием творческой деятельности.  

Хор «Калина» порадовал всех присутствующих своими песнями. 
 

  
 

13 января 2015 года Н.Н.Митрянин посетил поликлиническое 

отделение № 2 ГБУЗ СО «Самарская городская поликлиника № 4» 

Кировского района и поздравил трех сотрудников с Юбилеем учреждения.  

14 января 2015 года Николай Николаевич посетил МБОУ СОШ                

№ 147 поселка Зубчаниновка и вручил двум педагогам школы 

Благодарственные письма Думы городского округа Самара и памятные 

сувениры.  

22 января 2015 года депутат был приглашен на педагогический совет 

в МБОУ СОШ № 34 поселка Зубчаниновка. На совете рассматривались 

вопросы организации мероприятий в округе, посвященных празднованию 

Дня защитника Отечества и Дня Победы. Николай Николаевич вручил 

Почетную грамоту Думы городского округа Самара заместителю 

директора школы Семеновой И.А. и памятный сувенир. 

26 января 2015 года Николай Николаевич был приглашен на 

педагогический совет в музыкальную школу № 2 поселка Восточный, где 

рассматривался вопрос проведения Масленицы в поселке. Николай 

Николаевич поздравил педагога музыкальной школы Брагина В.В. с 

Юбилеем. 
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Избирательный округ № 28 Кировского района 

 
В январе 2015 года основное внимание депутата по избирательному 

округу № 28 Владимира Константиновича Ягодкина было сосредоточено 

на составлении титульных списков ремонта внутриквартальных дорог, 

контейнерных площадок, капитального ремонта жилищного фонда и 

установки малых архитектурных форм на дворовых территориях. В связи с 

этим были совершенны объезды территории округа для определения 

приоритетности включения адресов в титульные списки. 

23 января 2015 года проводилась встреча с жителями дома № 42 по 

ул. Г.Димитрова по вопросу согласования оборудования для установки при 

оборудовании детской площадки. 

30 января 2015 года была поздравлена с 60-летним юбилеем семья 

Черепановых с вручением памятного сувенира и Благодарственного 

письма от депутата. 

14, 24, 28 января 2015 года депутат В.К.Ягодкин проводил личный 

прием граждан в общественной приемной округа.  

Жители обращались с вопросами о неудовлетворительной очистке 

внутриквартальных дорог, пешеходных тротуаров и дворовых территорий 

от снега. Также по прежнему наиболее актуальными остаются вопросы 

благоустройства, капитального ремонта и в сфере ЖКХ. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


